

Jubiläumsfeier der Schützenveteranen March

Am 20. Oktober 2017 fand im Foyer des Stockbergschulhauses in Siebnen Kanton Schwyz eine sehr schöne und würdevolle Jubiläumsfeier zum 70 jährigen Bestehen des Schützenveteranen Verbandes March statt.

Rund 60 Schützen Kameraden fanden sich zum Aperero und anschliessenden Nachtessen ein.

In seiner Begrüssungsrede erwähnte der Verbands Präsident Hans Rechsteiner (Wangen), dass die Schützen viel zu wenig Zeit haben, die Kameradschaft zu pflegen. Man besucht wenn möglich mehrere Schiessanlässe an einem Tag, da ist zur Einkehr keine Zeit mehr übrig, das soll heute nachgeholt werden mit dem 70 jährigen Geburtstag des Veteranen Verband March.

Dieser wurde gegründet am 7. Dezember 1947 im Gasthaus Schützenhaus in Lachen.

Fredy Züger, Kantonalpräsident (Schübelbach) hat die neuere Verbands Geschichte aufgearbeitet und gab diese in schriftlicher Form ab. Er machte auch Vergleiche über das Schiesswesen in der Gründungszeit und heute. Dazu ermahnte er die Schützen die ständigen Neuerungen der Reglemente und Verschärfung der Gesetze (Waffenrecht) kritisch entgegen zu nehmen.

Nebst einem feinen Nachtessen und Dessert haben uns zwei Kameraden den Abend auch noch musikalisch verschönert.

Alle Anwesenden genossen die gemütliche Atmosphäre über mehrere Stunden. Die gut organisierte Feier bleibt nachhaltig bei den Schützen in Erinnerung.



Hans Rechsteiner, Präsident Schützenveteranen-Verband March, bedankt sich beim Präsident Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz Fredy Züger (v.l.n.r.)



Schützenveteranen vom Schützenveteranen-Verband March